

gramente las bases para la provisión, en propiedad, de las siguientes plazas de funcionario de carrera:

Número de plazas: Cuatro de Administrativo de Administración General. Escala de Administración General, subescala Administrativa. Sistema de provisión: Concurso-oposición de promoción interna.

Número de plazas: Una de Oficial del Cuerpo de la Policía Local. Escala de Administración Especial, subescala Servicios Especiales. Sistema de provisión: Concurso-oposición de promoción interna.

Las instancias solicitando tomar parte en dicha convocatoria deberán presentarse en el Registro General de este Ayuntamiento, en el plazo de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Badajoz».

Olivenza, 9 de mayo de 2001.—El Alcalde, Ramón Rocha Maqueda.

9911 *RESOLUCIÓN de 9 de mayo de 2001, del Ayuntamiento de Parets del Vallés (Barcelona), referente a la convocatoria para proveer cuatro plazas de Agente de la Policía Local.*

Convocatoria para cubrir diversas plazas de personal funcionario, cuyas bases aparecen publicadas en el «Boletín Oficial» de la provincia número 99, de fecha 25 de abril de 2001, y en «Diario Oficial de la Generalitat de Catalunya» número 3.377, de fecha 27 de abril de 2001, y son las siguientes:

Cuatro plazas de Agentes de la Policía Local, a proveer por el sistema de movilidad interadministrativa, de Administración Especial, Servicios Especiales.

Las instancias para tomar parte en el citado procedimiento de selección deberán ser presentadas en el Registro General de la Corporación. El plazo de presentación es de veinte días naturales a contar desde el día siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Diario Oficial de la Generalitat de Catalunya».

Parets del Vallés, 9 de mayo de 2001.—El Alcalde, Joan Seguer Tomás.

9912 *RESOLUCIÓN de 10 de mayo de 2001, del Ayuntamiento de Calonge (Girona), referente a la convocatoria para proveer tres plazas de Agente de la Policía Local.*

Convocatoria para proveer tres plazas de Agente de la Policía Local, Escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, mediante sistema de concurso-oposición libre.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Girona» número 163, de 7 de noviembre de 2000, se publicaron íntegras las bases que han de regir el proceso de selección de las plazas mencionadas, vacantes en la plantilla de esta Corporación.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Girona» número 4, de 5 de enero de 2001, se publicó el anexo 4 que por omisión no se publicó juntamente con las bases.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios referentes a esta convocatoria se publican únicamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Girona» y en el tablón de anuncios del Ayuntamiento de Calonge.

Calonge, 10 de mayo de 2001.—El Alcalde, Josep Roselló i Pijoan.

UNIVERSIDADES

9913 *RESOLUCIÓN de 28 de abril de 2001, de la Universidad del País Vasco, por la que se publica la composición de las Comisiones que han de resolver el concurso para la provisión de plazas de Cuerpos Docentes Universitarios, las cuales fueron convocadas por Resolución de 27 de octubre de 2000.*

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 6.8 del Real Decreto 1427/1984, de 13 de junio («Boletín Oficial del Estado» de 11 de julio),

Este Rectorado dispone hacer pública la composición de las Comisiones que han de resolver el concurso para la provisión de plazas de Cuerpos Docentes Universitarios, las cuales fueron convocadas por Resolución de 27 de octubre de 2000 («Boletín Oficial del Estado» de 14 de noviembre), y que se relacionan en el anexo I.

Las citadas Comisiones deberán constituirse en un plazo no superior a cuatro meses a partir de la publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Contra esta Resolución los interesados podrán presentar reclamación ante el Rector de la Universidad del País Vasco en el plazo de quince días a contar desde el siguiente al de la publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Leioa, 28 de abril de 2001.—El Rector, P. D. F. (Resolución de 5 de noviembre de 1996 «Boletín Oficial del Estado» de 13 de febrero de 1997), el Vicerrector de Profesorado, Víctor Urrutia Abaigar.

ANEXO I

Profesores Titulares de Universidad

ÁREA DE CONOCIMIENTO: «ÁLGEBRA»

Clase de convocatoria: Concurso

Número de orden: 92

Comisión titular:

Presidente: Don Antonio Vera López, Catedrático de la Universidad del País Vasco/EHU.

Secretario: Don Jesús María Arregui Lizarraga, Profesor titular de la Universidad del País Vasco/EHU.

Vocales: Don Juan Navarro González, Catedrático de la Universidad de Extremadura; don Carlos Gómez Ambrosi, Profesor titular de la Universidad de Zaragoza, y doña M. Jesús Vale Gonsalves, Profesora titular de la Universidad de Santiago.

Comisión suplente:

Presidente: Don Luis Ezquerro Marín, Catedrático de la Universidad del País Vasco/EHU.

Secretaria: Doña María Lourdes Ortiz de Elguea Ugartondo, Profesora titular de la Universidad del País Vasco/EHU.

Vocales: Don José Luis García Hernández, Catedrático de la Universidad de Murcia; don Antonio Lirola Pérez, Profesor titular de la Universidad de Almería, y doña María Pilar Carrasco Carrasco, Profesora titular de la Universidad de Granada.

ÁREA DE CONOCIMIENTO: «ANÁLISIS MATEMÁTICO»

Número de orden: 93

Presidente: Don Francisco Javier Duoandicoechea Zuazo, Catedrático de la Universidad del País Vasco/EHU.

Secretario: Don Luis Vega González, Catedrático de la Universidad del País Vasco/EHU.

Vocales: Don Jaime Vinuesa Tejedor, Catedrático de la Universidad de Cantabria; don Carlos María Pares Madroñal, Profesor